

Almería: Disfruta de sus Maravillosas Playas

Conoce Almería: Una provincia de Playas

Si desea encontrar riqueza histórica, parajes naturales increíbles y diversión para poder olvidarse de los problemas de la rutina diaria, **viaje a la Costa de Almería**, uno de los rincones más paradisíacos de toda España y en donde gozará con su pareja o familia, de días inolvidables bajo el sol. Por algo es uno de los destinos más populares en la magnífica costa de Andalucía.

Costa de Almería es simplemente el nombre con el que se conoce a todo el litoral de la provincia de Almería. Esta se encuentra entre otras dos grandes costas del sur de España.

Por un lado limita con la costa de Murcia, también conocida como Costa Cálida y por el otro lado, con la costa de Granada, a la que se conoce como la Costa Tropical.

Este maravilloso paraje de **Almería** no tiene nada que envidiarle a sus costas contiguas ya que también goza de un litoral extenso, compuesto por casi 220 kilómetros de muchas playas, concurridas y deshabitadas, urbanizadas y agrestes; las cuales brindan a miles de turistas un amplio abanico de opciones de veraneo durante sus vacaciones.

En total son más de una decena las localidades que conforman todo el litoral de Almería, y cada una tiene diversos aportes a la gastronomía y ofertas deportivas diversas.

Usted puede iniciar su largo recorrido desde Adra, hasta llegar a Pulpí. Ambas son las localidades extremas de la Costa de Almería, y entre ese espacio se ubican las otras localidades que invitan a los veraneantes a quedarse un par de horas en cualquiera de las decenas de playas que ofrecen.

Algunas de las localidades principales son Mojácar, Almerimar, Vera, Roquetas de Mar, etc. Cabe destacar que los únicos atractivos que uno puede encontrar a lo largo de ese recorrido por los diversos municipios no residen en las playas. Uno puede disfrutar conociendo maravillosos parajes ideales para el turismo activo.

Por ejemplo, puede hacer senderismo en el bello territorio del Espacio Protegido Natural de Cabo de Gata, en Níjar. Algunos turistas amantes de la aventura se dan un tiempo para tener contacto con la naturaleza en el espacio natural Punta Entinas, en Sabinar.

En las playas, algunos otros aventureros se animan a alquilar alguna embarcación y surcar las aguas de **Almería** para pasar frente a la conocida Isla de San Andrés mientras sostienen fuertemente el timón.

Para fines prácticos, se suele dividir al litoral de Almería en tres grandes sectores geográficos. El primero de ellos es la región metropolitana de Almería. Se caracteriza por poseer a la popular bahía de Almería y por ser uno de los principales centros urbanos debido a que se encuentra en la misma ciudad capital de la provincia.

Sus playas se caracterizan por estar bastante urbanizadas y ofrecer gran cantidad de servicios. También pertenece a esta gran región la localidad de Níjar. Por otro lado, la segunda gran región de la Costa de Almería es llamada Poniente de Almería.

Se trata de una gran congregación de localidades ubicadas al lado sur occidental de Almería. Es limítrofe con la costa granadina y posee hermosas playas en localidades como El Éjido, Roquetas de Mar y Adra.

Por último, la otra gran región del litoral de la provincia es conocida como el Levante de Almería. Se ubica en la parte oriental y es limítrofe con la Costa Cálida.

La mejor época en la que uno puede realizar sus vacaciones por la **Costa de Almería** es durante el verano en el mes de julio. Durante esta temporada la temperatura puede alcanzar hasta unos 29 grados muy agradables, ya que los veraneantes se pueden siempre refrescar con las brisas del mediterráneo.

En el invierno, en cambio, la temperatura no es excesiva y sigue siendo agradable, llegando a un máximo de 16 grados y puede llegar a descender hasta los 8 grados. Eso no implica que uno pueda perderse de las maravillas que Almería guarda en sus zonas urbanizadas. Además, en esta temporada, las corrientes del mar mediterráneo suelen ser de aguas cálidas, por lo que darse un baño invernal resulta muy agradable. Por todos esos detalles se considera que el clima de la Costa de Almería es subtropical y de muy poca humedad.

Las frescas aguas del Mar Mediterráneo son las que bañan los distintos enclaves, playas y calas de la **Costa de Almería**. Todo turista queda siempre admirado en la zona debido al paisaje variado de la totalidad del litoral. Mientras que suele ser llano en casi todas las playas, después de unos kilómetros uno puede toparse con enormes campos de cultivo, y zonas montañosas.

Precisamente es eso lo que le da variabilidad a muchas de las playas de la zona. Algunas pueden tener dunas mientras que otras son invadidas por peñones o atractivas y caprichosas formaciones rocosas. Lo cierto es que cualquiera de esos rincones es una invitación abierta a la diversión y a los buenos momentos. No sólo por los parajes naturales, sino también por los vestigios que se pueden encontrar en los diversos municipios y que son la viva prueba de que el esplendor de la zona no es algo reciente, sino que fue valorado por las civilizaciones del mundo antiguo.

Un recorrido exhaustivo lo puede llevar a conocer Los Millares o la zona del Argar, que son dos de los principales centros históricos de la provincia. Por otro lado, en la ciudad capital, uno puede quedar maravillado ante la magnificencia de la Alcazaba, uno de los monumentos de mayor representatividad en toda la comunidad de Andalucía.

También en algunas playas pueden apreciarse aún algunos vestigios más recientes y que corresponden a una época donde los habitantes con mayor poder adquisitivo de la Costa de Almería gustaban de tener enormes castillos con vista al mar. Ello es prueba del valor histórico y cultural de todas las localidades almerienses.

Si de parajes naturales se trata, cada localidad ofrece siempre alternativas diferentes. El mejor lugar para practicar disciplinas náuticas es Almerimar. A este municipio llegan muchos jóvenes buscando elevar la adrenalina al máximo con complicadas piruetas de windsurf. Algunos otros prefieren las actividades más contemplativas como la navegación en velero.

Por otro lado, los campos de golf en este municipio son reconocidos por los expertos jugadores como los mejores en toda la provincia. Algunas playas populares que gozan en la actualidad de mucha afluencia son las que se encuentran en las cercanías de la localidad de Adra. Balerna es una de las más destacadas por el amplio desarrollo de su industria turística y congrega durante el verano a miles de visitantes.

En una de las principales localidades conocida como Roquetas de Mar, uno debe estar preparado para encontrarse con una deliciosa gastronomía debido a que en la zona numerosos cultivos llenan a los pobladores y a los principales restaurantes con los insumos necesarios para la creación de los más variados sabores.

Sin embargo, las playas de Roquetas de Mar también se llevan el protagonismo por su belleza que combina lo natural con las prestaciones necesarias para los visitantes que valoran siempre la buena atención. Uno puede encontrar increíbles parajes playeros en Las Marinas, en la zona de Las Salinas y en el Parador.

En las zonas de Aguadulce uno puede toparse con un paraje accidentado pero atractivo, que le da a las playas un apariencia sumamente exótica. Por otro lado, es muy sano tomarse un tiempo para recorrer el centro de la ciudad de Roquetas del Mar. Uno puede disfrutar de la compleja arquitectura de la Catedral de Nuestra Señora del Rosario, la cual tiene ya más de trescientos años en pie.

Sin duda, otro de los populares atractivos resulta ser el Castillo de Las Roquetas, una de las construcciones que son el legado importante dejado por los musulmanes durante el tiempo en que ocuparon la península.

Las Bellas Playas de Almería

Sin duda los lugares que acaparan el mayor interés de los turistas que vienen a esta provincia andaluz son las playas. Muchos abandonan los hoteles de la Costa de Almería apenas han terminado de instalarse con el fin de llegar a cualquier enclave. Entre los mejores destinos se encuentran:

§ Playa Aguadulce

Se trata de una de las mejores playas de Almería. Se caracteriza por tener una larga extensión y porque la amplitud de su territorio arenoso hace el lugar ideal para practicar deportivas de grupo como el fútbol o el voleibol de playa.

La belleza puede apreciarse desde lejos debido a que parte del perímetro de la playa está adornado con altos cocoteros que le dan al lugar una apariencia muy tropical y caribeña. Otro detalle importante es que hay una gran cantidad de cetros deportivos para prácticas diversas.

La playa Aguadulce es un rincón que debe visitar de manera obligatoria debido a los casi tres kilómetros de fina arena blanca que propician el descanso de su familia o amigos. El oleaje en las orillas es muy tranquilo por lo que los más pequeños pueden aprovechar para bañarse tranquilamente o construir castillos de arena sin temer que una ola lo derrumbe.

§ Playa Cerrillos

Es una hermosa cala de aguas muy tranquilas, ideal para visitar desde tempranas horas de la mañana. Se encuentra en la localidad de Roquetas del Mar. Tiene la increíble una increíble extensión de más de siete kilómetros que alberga parajes diversos.

Esta bella playa pertenece al espacio natural protegido de las Salinas. Por un lado, se pueden aprovechar las zonas de mayor afluencia para ir con la familia. Por otra parte, si tienen ánimos de abandonar ciertas ataduras y deshacerse del pudor; puede buscar los parajes nudistas de los Cerrillos. Estos no son rincones donde sea requerido estar desnudo, sino una opción.

§ Playa Casa Fuerte

Otra de las calas enclavadas en lugar muy tranquilo, de fina arena color dorada que brilla de manera especial durante el mediodía.

Los amantes de la naturaleza suelen sentirse muy a gusto en el lugar ya que aparenta ser un paraje virgen en medio de lo urbano.

Se encuentra en la misma localidad de Almería y su oleaje es regular, por lo que propicia la práctica de ciertas disciplinas de aventura como el surf y el windsurf.

Su extensión es regular, aproximadamente de dos kilómetros y medio, y tiene un ancho de unos 27 metros, lo cual permite la práctica de deportes playeros.

§ Playa Almadrava de Montelva

Se debe hacer una visita obligatoria al pequeño poblado que lleva el mismo nombre y en el cual se encuentra enclavada la playa. Suele ser una playa muy visitada por jóvenes turistas ya que el oleaje es fuerte e ideal para prácticas náuticas de aventura.

El paisaje de la playa suele estar rodeado por muchas embarcaciones pequeñas que pertenecen a los pescadores del pueblo. A pesar de su atractivo, la playa es de una extensión muy reducida y no llega a completar un kilómetro de extensión.

§ Costa Cabana

Es el lugar ideal para visitar en horas de la tarde, cuando el sol pone de color rojo las tibias aguas del Mar Mediterráneo. Tiene una extensión de un kilómetro, y no tiene mucha afluencia debido a que el terreno tiene gran cantidad de grava, lo cual puede hacer un poco incómodas las caminatas.

Sin embargo, sus aguas mansas pueden permitir que los más pequeños jueguen en las orillas sin ninguna preocupación. Lamentablemente, su ancho es muy reducido, aproximadamente de unos doce metros, lo cual impide que la práctica de deportes playeros sea algo cómodo. Esta playa se encuentra en la misma localidad de Almería.

§ Playa Cueva del Cura

Es una playa con beneficios para todo tipo de público, tanto aquellos que desean disfrutar del nudismo como los que prefieran bañarse de forma más tradicional. Es muy curioso que esto suceda teniendo en cuenta que la playa sólo tiene unos 250 metros de extensión, lo cual hace que ambos sectores parezcan en realidad uno sólo.

Lo idóneo es visitar esta playa solo o en pareja. Sus tranquilas aguas son apropiadas para que algunos turistas alquilen una embarcación y se dediquen a la pesca artesanal. Suele ser una actividad muy relajante. Las caminatas por el litoral suelen también ser muy agradable debido a que la fina arena blanca relaja de manera uniforme los músculos de los pies.

§ Cala Del Asador

Esta bonita playa se encuentra en la misma localidad de Almería. El paisaje en el lugar es muy agradable por ser accidentado. Aunque la playa es de fina arena dorada uno puede encontrarse con pequeñas piedrecillas, se pueden apreciar caprichosas formaciones rocosas en los extremos. Algunos turistas llegan a caminar por estas formaciones con el fin de encontrar un lugar a salvo del oleaje y poder pescar tranquilamente.

En esta bella playa también puede practicar submarinismo. Ello le permitirá observar a las curiosas especies que crecen en las profundidades, sobre todo la flora cerca de las rocas. Es de rigor advertir, que a pesar de las prestaciones mencionadas, la playa no es muy extensa. Por el contrario, es excesivamente pequeña.

§ Playa Zapillo

Es una curiosa playa que se encuentra repartida en tres sectores que ofrecen distintas prestaciones a los visitantes. Por un lado está el sector La Tercera Edad. También ofrece una zona térmica y finalmente la que lleva el mismo nombre de la playa.

Cualquiera de las tres zonas pueden ser visitadas por el público en general ya que el oleaje no es nada fuerte. La arena del lugar es fina y de color dorado. Ello, sumado a que el ancho de la playa es de unos treinta metros, propicia la práctica de los deportes.

§ Playa San Telmo

Esta playa es muy destacada debido a que es una de las que da la bienvenida a los turistas que llegan al centro urbano de Almería.

El terreno es un poco accidentado debido a que está formado por grava gruesa. Lamentablemente, no se puede practicar ningún deporte playero debido a que el ancho de la playa sólo es de unos 17 metros. Sin embargo, el espacio reducido de la playa no significa que carezca de las prestaciones de rigor.

Muchos son los establecimientos deportivos que se dedican al alquiler de equipos para el buceo. Estos permiten que los turistas amantes de la naturaleza tengan contacto con diversas especies de las profundidades de la Costa de Almería.

§ Playa de San Miguel

Es una playa muy singular debido a que en los alrededores, hay gran cantidad de mercados y puestos de ventas de productos típicos de la localidad. Se encuentra muy cerca de las principales atracciones de la localidad de Almería.

Es el lugar ideal para que los turistas adquieran distintos recuerdos que puedan llevar a casa. En sí, todos los establecimientos comerciales de la zona se han desarrollado bastante, lo cual hace a la playa de San Miguel una de las calas con mayor afluencia en el verano.

Tiene una extensión considerable, superior a un kilómetro de fina arena color dorada. Los deportes playeros son idóneos en el lugar debido al ancho de la playa, que supera los treinta metros. También hay algunos establecimientos que brindan las prestaciones necesarias para la práctica de la navegación en velero.

§ Playa Los Bordonales

Si busca el lugar ideal para pasar gratos momentos de intimidad y regocijo con su pareja, la playa de Los Bordonales es el lugar ideal. No hay que temer llegar a esta playa y despojarse de sus prendas para sentir la brisa por todo su cuerpo.

La playa se encuentra regularmente alejada en el espacio ubicado entre dos montañas, en la localidad de Mojácar. La playa cuenta además con gran cantidad de servicios para que no tenga que ir lejos a conseguir comida o bebidas.

Otro de los atractivos de la zona reside en los mismos montes, los cuales brindan un panorama impresionante de la ciudad y el litoral. En las cercanías hay estacionamientos, por lo que el llegar en coche no representa ningún problema. La extensión de la playa es regular, casi un kilómetro de largo.

Por otro lado, en sus veinte metros de ancho es posible practicar algunos deportes playeros, en especial el voleibol de playa. Esto es propicio debido a la delicada arena de color claro, la cual hace que cualquier tipo de caída durante la práctica deportiva sea poco significativa. Por otro lado, uno puede

refrescarse en las aguas con mucha tranquilidad ya que el oleaje suele ser escaso.

Además de las playas, otros de los atractivos de la Costa de Almería se encuentran en las zonas urbanas, que llaman a muchos turistas por su valor histórico.

En la localidad de Adra, por ejemplo, uno puede encontrarse con algunas catedrales, monasterios e iglesias. Sobre todo, destaca la Iglesia de San Sebastián. Muy atractiva por su compleja arquitectura exterior que tiene una antigüedad superior a los trescientos años.

Uno de los elementos más emblemáticos del religioso recinto es la imagen del Virgen del Mar, a la cual sacan en procesiones cuando llega su respectiva festividad. Por otro lado, la iglesia también alberga al conocido Cristo de la Expiración, el cual tiene muchos devotos en la ciudad.

En la misma localidad uno también tiene la oportunidad de apreciar algunos importantes monumentos, como son, por ejemplo, la famosa estatua del agricultor ubicada en la Plaza de San Sebastián y que corresponde a un homenaje de los ciudadanos para los pobladores que se dedican a trabajar la tierra.

De manera análoga, en el puerto pesquero de Adra uno puede apreciar la belleza de la Estatua del Pescador, que corresponde a un homenaje hecho para agradecer los hombres de mar que se dedican a la extracción de los frutos marinos.

La rica cocina Almeriense

La gastronomía de **Almería** se ha visto influenciada por su historia: la ciudad siempre se encontraba poco comunicada con las ciudades contiguas, y ante la falta de transportes y otras vías de comunicación comerciales tuvo que mantenerse por sí misma con sus productos propios.

Ello permitió el surgimiento de muchas recetas en donde el pescado y los productos propios de Almería son los principales protagonistas.

En la zona hay elementos que son de uso muy común. Las cocinas más prestigiosas de la ciudad siempre tienen en sus despensas algunos filetes de caballa, unos cuantos salmones para hacerlos a la parrilla, gambón, calamares en rodajas, el rape, etc. Son muchos los productos marinos que componen los platos que lo dejarán con ganas de chuparse los dedos.

En la ciudad hay una actividad que adquiere mucha preponderancia: tapear. Es de rigor pasear por algunos restaurantes para probar sus pequeñas entradas y salazones. Con esto uno podrá decidir bien en qué restaurante comer.

Sin embargo, ya para entrar en rigor con los platos de fondo más conocidos uno no puede dejar de pedir la popular sopa moruna, de una clara influencia árabe; las gachas; el pimiento relleno; las patatas fuertes; el pollo al ajo con patas; las migas de harina; entre otros.

Claro que luego destacan una infinidad de deliciosos platos por su forma de preparación. Las paellas, por ejemplo, reciben mucho la influencia de los pescados en este lugar; también destacan las carnes marinadas, los escabeches, deliciosas y frescas ensaladas y gachas.

Claro que para cada plato fuerte uno siempre puede pedir salazones de todo tipo, de langostinos o de calamares, un pequeño tapeo de habas, diversos tipos de quesos para comerlos bebiendo una copa de vino con su familia.

Siempre es bueno rematar cualquier tipo de comida con un poco de dulzura para el paladar. Además de alguna bebida fría para refrescarse, uno puede solicitar en cualquier buen restaurante una leche frita, muy típica de la región de Andalucía; también un pastel de dátiles; bizcochos de nata; un pastel de chicharrones; mermelada de fresa o durazno (también de las frutas típicas de la zona); etc. Cualquiera de esas elecciones siempre será muy apropiada para que el paladar termine satisfecho.

Otro de los platillos típicos en todas las localidades de la provincia de **Almería** es llamado la Olla Fresca. Es uno de los platos más fuertes por su constitución abundante. Unas cuantas morcillas con un poco de tocino ahumado, carne roja asada, rodajas de patatas, habas o garbanzos y un poco de hinojos para darle una esencia especial. La suma de esos elementos constituye uno de los más sabrosos placeres que experimentará en la provincia.

El plato conocido como Fideos Aparte también merece una mención especial. Cuando uno viaja por cualquiera de los puertos de Almería (en especial en la misma capital) puede escuchar de boca de los mismos pescadores, que uno de los más grandes manjares en la zona son los Fideos Aparte. La manera de prepararlo es, desde ya, un ejemplo de su tradición de sabor.

En una olla grande se pone a sancochar cualquier pescado, por ejemplo, una caballa. Cuando el pescado empieza a soltar sus propiedades y convierte el agua en un delicioso caldo; en un lugar apartado se preparan los fideos y luego se combinan con el caldo. El sabor es muy apreciado por los locales, y aunque la preparación descrita es bastante básica, en las diversas localidades siempre se incorporan elementos nuevos (como pimientos o combinar los fideos con algunos mariscos).

Se recomienda buscar un restaurante especializado en la comida tradicional, donde puede pedir unas migas de harina como entrada y luego continuar con algo aún más fuerte, como el Pulpo Seco, de un exquisito sabor al estar sazonado con las especias de la localidad. La exigencia de que el pulpo esté fresco está de más, ya que casi siempre los restaurantes de la zona preparan sus platos sólo con los insumos marinos recién salidos de las redes de los pescadores.

Luego puede continuar con un Salmonete a la Parrilla. El sabor ahumado de este platillo es toda una delicia para el paladar y quedará en el recuerdo para siempre. Ante la predominancia de un banquete de este tipo, en el cual el pescado y los mariscos son protagonistas, es de rigor beber una copa de vino blanco.

Normalmente los restaurantes también disponen de una buena carta de vinos dónde podrá escoger lo que esté más cerca de su bolsillo y gusto. Si está con la familia es probable que sea necesario cerrar la comida con broche de oro comiendo uno de los deliciosos postres tradicionales almerienses. Unos roscos de anís serían lo más apropiado.

En el restaurante Terraza Carmona usted también podrá sabrosos manjares que quedarán por siempre en el recuerdo de su exigente paladar. Ubicada en la misma ciudad capital, La Terraza Carmona se especializa también en la cocina tradicional. Por ello sus cocineros son doctos en la preparación del pescado.

Lo mejor es llegar para la hora de la comida para probar los pescados más frescos traídos desde horas de la mañana. Una vez que se encuentra en las cómodas estancias al aire libre, podrá pedir el popular atascaburras. Si le parece muy fuerte tal vez entonces un Gazpacho de Almería sería lo más

apropiado para comenzar. El sabor de este último es sumamente delicioso por su constitución con frutos de la región (a veces, se incluyen habas).

Para continuar, nada será más gratificante que una melva canutera en aceite oliva. Con ello podría quedar satisfecho de todo lo que tiene orientación salada en el almuerzo y sólo será cuestión de un postre para endulzar su lengua satisfecha. Una dulcera con arroz con leche y canela será lo mejor; a menos que haya tomado vino. Para no combinar la leche y el vino es mejor pedir entonces unas talvinas o unos buñuelos. Finalmente, por una cena de tal calidad aproximadamente se pueden gastar unos 35 euros. Pero es obvio que cada porción vale su precio, además, sólo se vive una vez.

Como se puede ver es muy fácil disfrutar de las delicias gastronómicas de **Costa de Almería**.

Alegría y Celebración en Almería

Las distintas localidades de la **Costa de Almería** ofrecen una mezcla de fiestas locales y vida nocturna ideal para disfrutar en cualquier tipo de viaje.

En Mojácar la vida nocturna es muy activa. Durante la temporada veraniega pareciera que la población aumenta de manera ostensible en las puertas de las principales discotecas. Claro que esto es más gradual y las discotecas no obtienen la atención del público apenas empieza la noche, sino tiempo más tarde.

Uno puede empezar bebiendo una cerveza en el bar Oasis. Sin embargo, noche a noche el Aku Aku también congrega a muchos visitantes que se alistan con deliciosas bebidas antes de salir a bailar. El mismo ambiente previo se vive en el bar El Patio.

En los paseos marítimos de las principales playas de Mojácar es sencillo encontrar algunos bares entre las palmeras y en donde también muchos visitantes se congregan para comenzar la fiesta.

En el centro de Mojácar, un lugar donde el ambiente adquiere un clima bohemio y de libertad plena es el pub Budú, donde usted podrá disfrutar de distintos tipos de música ya que cada uno de los tres pisos del establecimiento tiene temáticas diferentes para los gustos diversos de los visitantes.

Otro de los lugares más famosos es La Muralla. Destaca porque desde sus zonas más altas puede apreciarse la magnificencia de la ciudad a gran altura.

El lugar de fiesta y diversión por excelencia es Viva Mojácar, uno de los lugares más grandes debido a que sus principales estancias se encuentran en la playa, y por tanto, la pista de baile está al aire libre.

Por otro lado, si está interesado en vivir las celebraciones tradicionales, tan alegres de esta bella zona lo puede hacer sin problemas.

La fiesta regional más popular en toda la provincia de Almería es de tipo religioso. Todos los años, a mediados del mes de agosto, se celebran muchas fiestas y celebraciones como muestra de devoción a la patrona de la ciudad, la Virgen del Mar.

Durante diez días la ciudad se llena de ferias, procesiones y concursos. Las actividades más destacadas son las deportivas. Muchos lugareños y visitantes se congregan en los principales puertos de la localidad con fin de ser testigos de la gran competencia de natación.

En varias de las plazas de toros se viven de manera especial los espectáculos taurinos. No sólo por la fiesta de los toros en sí, sino también porque en los alrededores suelen proliferar muchas ferias y mercados donde se sirven comidas típicas. De entre todas estas ferias, destaca la feria del mediodía. Es una gran congregación comercial y cultural por las mujeres almerienses suelen vestirse de gala y con trajes típicos de todas las regiones de España. La venta de platos marinos es de rigor.

También se lleva a cabo la gran Feria de Alfareros de Almería, una fiesta que se inicia el primer miércoles de las semanas de celebración y en la cual no sólo participan artesanos de la localidad, sino también artesanos que llegan desde todo el país, e inclusive de la vecina nación portuguesa. Para ser testigos de los espectáculos pirotécnicos en honor a la virgen, hay que quedarse en el centro de la ciudad durante ambos fines de semana en los que se desarrollan las festividades.

Un viaje a **Costa de Almería** es inolvidable. Aprovecha las mejores ofertas viajes bajo el cálido sol de esta hermosa provincia española y sus paradisíacas playas.